

CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

COMUNIDAD

4 de agosto 2024

Apadrinar sonrisas

Durante agosto Mamis Solidarias impulsa la campaña "Apadrinando Sonrisas" para que los niños en situación de vulnerabilidad tengan un regalo en el día de la Niñez.

Mamis Solidarias nació hace nueve años con una misión concreta: mejorar el presente de los niños en situación de vulnerabilidad para transformar su futuro. Durante agosto impulsan la campaña "Apadrinando Sonrisas", destinada a llevar regalos y alegría a niñas y niños en situación de vulnerabilidad en el día de la Niñez. Hoy apadrinan a chicos de zona sur del Gran Buenos Aires y de la provincia de Misiones, enfocándose en brindarles momentos de felicidad y esperanza. Ahora esperan cumplirles el deseo tan anhelado de regalarles un juguete en su día.

"Cuando comenzamos a trabajar hace 9 años nos encontramos con una dura realidad. Nuestros niños y niñas no se podían imaginar en un futuro. Les habían quitado hasta la posibilidad de soñar, dice Paula García, directora del Centro Social de Mamis Solidarias." Por eso cada día trabajamos por una infancia con más oportunidades y estamos convencidos de que llegan de la mano de la educación con un acompañamiento integral, para que su lugar de nacimiento no marque su destino".

Mamis Solidarias acompaña a 800 chicos y chicas, donde



FOTO: Mamis Solidarias

Abrazo a la inocencia. En Mamis Solidarias trabajan para regalar juguetes en el día de la Niñez.

brindan talleres de alfabetización y apoyo escolar para 120 niños, niñas y adolescentes. Uno de los programas más importantes es Apadriná Mi Merienda, un programa de refuerzo nutricional para las familias 120 guaraníes. Con un aporte mensual garantizan la merienda a los niños de la familia que apadrinan para reforzar la única comida que reciben al día. También llevan agua a las comunidades guaraníes de Yvoty Oka-

rá, Mainomby y Guaporaity.

Para apadrinar una sonrisa alcanza con donar un Bono Regalo mediante un link que se encuentra en la página web o Instagram. "Este bono equivale a una sonrisa y hará una gran diferencia en la vida de estos peques. En esta realidad tan dura que vivimos no podemos mirar a otro lado, Mamis Solidarias es amor, respeto, dignidad, valor. Es ver al otro como uno mismo", concluye García.

DIRECTORIO

-
Asociación Civil Mamis Solidarias
Alto Perú 918. Ezeiza
info@mamissolidarias.org.ar
www.mamissolidarias.org.ar
Instagram: @mamis.solidarias

MAMIS SOLIDARIAS

-
Desde la organización acompañan a 800 chicos y chicas, y brindan talleres de Alfabetización y poyo escolar. También construyeron 39 viviendas en las comunidades Yvoty Okará y Mainomby, y una torre en la aldea Guaporaity para posibilitar el acceso a Internet. Durante todo el año reciben alimentos y elementos de higiene y limpieza.

¿CÓMO APADRINAR?

-
Para convertirse en madrina o padrino de una sonrisa se puede donar un Bono Regalo de 12 mil pesos, mediante un formulario que se encuentra en la web o Instagram. Llegará un link para que se pueda abonar con cualquier medio de pago disponible. Luego el donante tendrá información sobre su ahijada o ahijado. También pueden sumarse a través del botón "Donar" en la web para sumarse de manera mensual a los programas de alfabetización y alimentación.